
 

 

 VERBALE N. 69 della seduta del 12 aprile 2021                Approvato in data 13 /04/2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 48 del 31/03/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.38 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 

 
09.38 11.11     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 09.38 11.11     

Caputo               Valentina Assente ------- -------     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.38 11.11     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.38 11.11     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno dodici del mese di aprile, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.38,   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino,  Valentina Chinnici, Rosalia Lo 

Monaco e Cesare Mattaliano 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

il presidente avvia i lavori invitando la segretaria a dare lettura del verbale n. 63 dell’1 aprile u. s. che posto 

in votazione viene approvato all’unanimità dei presenti,  
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si procede con la lettura del verbale n. 64 che posto in votazione viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il presidente passa alla fase della programmazione delle attività, e considerato che erano già previsti alcuni 

sopralluoghi presso gli Impianti Sportivi, ritiene opportuno vadano sospesi in attesa che si esci dalla zona 

rossa. Rispetto invece alla calendarizzazione di incontri e audizioni, il Presidente pone all’attenzione la 

richiesta avanzata da parte del cons. Ferrandelli, che chiedeva di trattare congiuntamente alla Commissione 

Speciale Garanzia e Trasparenza,  la I Commissione, l’Ass.re competente e gli Uffici tecnici, il tema 

attinente la Scuola Emilio Salgari.  

Dopo un breve confronto con  Cons. Mattaliano, in qualità di Presidente della Commissione Speciale, viene 

stabilito che la seduta congiunta sarà per g. 19 alle ore 12.00. 

Proseguendo, il Presidente pone all’attenzione la richiesta pervenuta da parte dei presidenti delle 

commissioni cultura e politiche sociali della V Circoscrizione,  che chiedevano un incontro alla presenza 

dell’Ass.re Zito per discutere sul programmazione dell’iniziativa “LibrOvunque” . 

Il Presidente ritiene che sia essenziale la presenza anche  della dott.ssa Calandra.  

La Commissione discute sulla calendarizzazione di questo incontro, che sarà stabilito a seguito 

interlocuzioni con gli interessati. 

Prende parola la cons. Lo Monaco per ricordare che, nonostante i sopralluoghi siano per il momento 

sospesi, di concordare con la III Commissione il sopralluogo presso la scuola Whitaker, dopo il 22 p.v. e 

comunque dopo la dichiarazione di fine zona rossa. 

Rispetto al Regolamento Impianti Sportivi, il Presidente puntualizza che si è ancora in attesa di sapere se la 

VII Commissione desidera fare un ulteriore confronto con questa commissione, o se hanno proposte da fare, 

considerato che dal giorno della seduta congiunta, non c’è stato dato più riscontro.  

Inoltre rispetto sempre al tema del Regolamento Impianti Sportivi e nello specifico la parte che attiene “le 

palestre scolastiche” la riunione con i Dirigenti Scolastici, che era previsto per questa settimana, è stato 

rinviato a data da destinarsi. 

 Il Presidente inoltre, rimanendo sul tema del regolamento Impianti Sportivi, informa che l’Ass.re Petralia si 

è confrontatao con  l’ass.ne “Palermo al Vertice” e che adesso per l’appunto questa ha inviato, sia all’Ass.re 

che alla questa Commissione, il testo con delle modifiche da loro proposte.   

Il Presidente alla luce di ciò propone di prendere visione di tali modifiche e chiede se la Commissione 

desidera altresì incontrare lPa al vertice per ulteriori chiarimenti al riguardo. 

Il Presidente chiede inoltre alla segretaria di risalire alla mail fatta al CONI nel 2018, con quale si 

trasmetteva il testo comparato del regolamento in oggetto e si chiedeva contestualmente, qualora lo 

avessero ritenuto opportuno, avanzare delle proposte di modifica al riguardo. 

Il Presidente passa a discutere della bozza del regolamento attività culturali e sulla organizzazione per 



predisporre un file per un testo comparato.  

Il Presidente chiede inoltre alla segreteria di predisporre uno scandezario rispeto alle note inviate da questa 

commissione e i riscontri ricevuti, invitando dopo 15 gg. a sollecitare gli uffici, qualora il riscontro non 

fosse ancora pervenuto.  

La commissione prosegue a discutere su quanto era stato deciso  nella seduta di venerdi u.s. e sulla nota da 

inviare sia all’ass.re Mari Zito e al Capo Atrea Verona, oltre che all’Ass.re Petralia e la dirigente Vicari, ai 

fini di una richiesta di una richiesta cartellonistica per gli impianti sportivi. 

Il Vice Presidnte Mattaliano informa il Presidente sui lavori svolti e i temi trattati. Nella seduta di venerdi 

u.s. 

Il Presidnte informa che domani ci sarà una riunione tra gli Ass.ri Petralia, che è la cabina d regia; l’Ass.re 

Zito, l’As.ra Marano e l’Ass.re Mattina, per discutere sull’iniziativa sul ristoro educativo proposta dalla 

Cons. Chinnici  

Prende parola la cons. Chinnici, che al rigardo suggerisce di invitare in un futuro confronto anche l’Ufficio 

scolastico regionale, e il nuovo Provveditore della provincia di Palermo, anche alla luce del nuovo bando 

del governo per i patti territoriali. La consigliera si sofferma ad argomentare il tema. 

Prende parola la cons. Lo Monaco che rispetto alla proposta:  

“Adozione della Variante Generale al P.R.G. della Città di Palermo e presa d’atto della 

Vas del P.R.G. ai sensi dell’art.13 D.Lgs 152/2006 e succ. mod integrazione e 

dell’integrata procedura di VINCA per le aree natura 2000 di cui al D.P.R. 357/97” 

AREG 204665/2021 

Informa che a seguito quanto emerso in conferenza dei capi gruppo ha chiarito alcuni suoi dubbi, pur 

tuttavia  a prescindere  dell’organizzazione prevista per il mese di maggio, attinenti gli incontri pubblici in 

Aula Consiliare,ai fini chiarificatori dove parteciperanno l’ass.re e gli uffici tecnici, chiede di poter indire e 

programmare preventivamentee degli incontri in commissione, in maniera da poter mettere a fuoco quanto 

sia attienente alle materie di competenza della stessa. 

La Cons. Chinnici si dichiara d’accordo con quanto suggerito dalla collega Lo Monaco, a suo parere infatti 

è importante che si avviino i tavoli di confronto, soprattutto in considerazione che le sedute sono pubbliche 

e che quindi potrebbero tornare utili alla citadinanza. 

Il Presidente condividendo la proposta, afferma che provvederà per una organizzazione al riguardo. 

Il Presidente, tornando al tema del Regolamento Impianti Sportivi condivide sullo schermo le modifiche 

proposte da “Pa al Vertice”. 

La commissione discute sul tema, soffermandosi a delle considerazioni rispetto alle modofiche dell’art. 10. 

Il dibattito prosegue sul punto 3 dell’art. 11. 



La commissione procede l’analisi delle modifiche proposte. 

 

Il Presidente Bertolino, chiusi gli interventi, e rinviato l’approvazione del presente verbale alla 

prima seduta utile, alle ore 11.11, dichiara chiusa la seduta. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11.11 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 

           

                

 

                

 

 

           


		2021-04-13T13:08:34+0200
	MARILENA MANDUCI


		2021-04-13T16:50:38+0200
	Francesco Bertolino




